
Ober-Mörlen, den 10.02.2022 
 

Öffentliche-Niederschrift 
 
der 6. ordentlichen, öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Soziales und Gesellschaft am 
Mittwoch, 09.02.2022, 20:00 Uhr, Schloss Ober-Mörlen im Rittersaal. 
 
 
Anwesend sind: 
 
Ausschussmitglieder: 
Hadelko, Jessica  
Scherer, Carolin  
Dreier, Frank  
Frank, Raimund vertritt Langer, Marie 
Ilge, Kai  
 
Gemeindevorstand: 
Paulenz, Kristina  
Freundl, Josef  
 
Gemeindevertretung: 
Burk, Gottlieb  
Schneider, Jürgen  
Roth, Marco  
 
Schriftführung: 
Liebert, Bärbel  
 
Entschuldigt fehlten: 
Langer, Marie  
Weckler, Nico  
Hahn, Herbert  
Matthesius, Volker  
Mielke, Theo  
Sprengel, Mario  
Dr. Heil, Matthias  
Reimertshofer, Joachim  
 
Frau Paulenz verteilt vor der Sitzung eine Information zur „Sportplatz Brunnenbohrung“ und 
„Vergleich Trinkwasser“ bei selber Bewässerung sowie eine Mitteilungsvorlage für den Ausschuss 
Bau, Verkehr und Umwelt zum Thema „Blühstreifen und marode Grünflächen“. 
 
TOP 1 Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Die Vorsitzende Jessica Hadelko eröffnet die Sitzung um 20:00 Uhr. Sie begrüßt Bürgermeisterin 
Kristina Paulenz, die anwesenden Mitglieder des Gemeindevorstands und der 
Gemeindevertretung sowie die Mitglieder des Ausschusses und Jugendpfleger Uwe Budnitz. 
Sie stellt fest, dass die Einladung mit Datum vom 23.01.2022 form- und fristgerecht verteilt wurde 
und mit fünf Ausschussmitgliedern Beschlussfähigkeit besteht. 
 
Änderungen zur Tagesordnung werden nicht gewünscht. 
 
Abstimmungsergebnis:      einstimmig dafür  
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TOP 2 Niederschrift der 5. Sitzung vom 09.12.2021 

 
Hier gibt es keine Änderungsanträge. 
 
Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen 

2 Enthaltungen 
 
 

 
TOP 3 Bericht des Jugendpflegers 

 
Vorsitzende Jessica Hadelko übergibt das Wort an Jugendpfleger Uwe Budnitz. 
 
Dieser berichtet von seiner Jugendarbeit in Ober-Mörlen und Langenhain-Ziegenberg. 
Aus dem Corona-Ausnahmejahr sei die Jugendarbeit gestärkt herausgegangen, sodass in den 
Jugendtreffs steigende Besucherzahlen zu verzeichnen seien. Es kämen, so Budnitz weiter, so 
viele Jugendliche, wie es die Corona-Bestimmungen zuließen. Erfreulich sei zudem die steigende 
Quote an Mädchen. 
 
Die Angebote der Ferienspiele 2021 waren praktisch vollständig ausgebucht. 
Die Organisation für die Ferienspiele 2022 ist in Arbeit. 
 
Die Statistiken zu den Ferienspielen und der Jugendarbeit im Allgemeinen werden den 
Ausschussmitgliedern noch durch Herrn Budnitz zur Verfügung gestellt. 
 
 
Aufkommende Fragen werden beantwortet. 
 
Um 20:20 Uhr verlässt der Jugendpfleger die Sitzung. 
  

 
 

 
TOP 4 Beratung des Haushaltes 2022 

 
Die einzelnen Positionen werden besprochen. 
 
Einzelne Fragen werden gestellt zu: 
 
Seite 16, Pos. 550   
Bürgermeisterin Kristina Paulenz erklärt, dass ein Teil der für den Fastnachtsumzug 
bereitgestellten finanziellen Mittel mit Blick auf dessen coronabedingten Ausfall gestrichen werden. 
Die Kürzung beläuft sich auf 10.000 €. 
 
 
Seite 16, Pos. 543 und 548 etc. 
Sonstige, die Fastnacht betreffenden Ansätze bleiben bestehen, damit ggf. anfallende Ausgaben 
gedeckt sind. 
 
 
Seite 19, Pos. 654 
Es wird angefragt, ob der Zuschuss für das „Plaudercafé/ Demenzcafé“ erhöht werden kann. 
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Die Sitzung wird kurz unterbrochen. Wolfgang Klingohr von der AWO erklärt, dass sich der Betrag 
des Wetteraukreis, nach dem Zuschuss der Gemeinde richtet und dementsprechend um den 
gleichen Betrag erhöht wird. 
 
 
Seite 28, Kostenstelle Spielplätze 
Auf Anfrage erklärt Bürgermeisterin Kristina Paulenz, dass seitens des DRK noch keine 
Entscheidung zu dem Grundstück neben dem Feuerwehrgerätehaus Ober-Mörlen gefallen ist. 
 
 
Seite 28, Pos. 984 
Auf Nachfrage, ob von den eingestellten Geldern für die Planung des Sport- und Freizeitgeländes 
in den Mühlwiesen Mittel für eine professionelle Moderation, die mit 80 % durch das Land Hessen 
über die WI-Bank bezuschussen werden könnte, zur Verfügung gestellt werden kann, erklärt 
Bürgermeisterin Kristina Paulenz, dass dies durchaus möglich ist. 
 
 
Insgesamt können alle Änderungswünsche über die Änderungsliste bei den 
Haushaltsbesprechungen eingereicht werden.  
 
  

 

 
TOP 5 Verschiedenes 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
Ende der Sitzung: 21:45 
 
 

   

Jessica Hadelko  Bärbel Liebert 
Ausschussvorsitzende  Schriftführerin 
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